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Manifestation emblématique organisée par notre 
club, la course de ville à ville, Vonnas-Chatillon, 

est devenue au fil des ans, une épreuve attendue 
par les meilleurs spécialistes. Inscrite au calen-
drier national, elle a gagné ses lettres de noblesse 
tant par la participation de sportifs connus que 
par une organisation irréprochable qui fait l’ad-
miration de tous les coureurs venus souvent de 
fort loin.  
L’originalité du parcours sélectif, les points précis 
de ravitaillement, les équipes de secours prêtes à 
intervenir, les estafettes, les signaleurs, les chro-
nométreurs, l’impressionnant support technique 
assurent la réussite de l’épreuve.  

Cette année 243 coureurs ont pris le départ, sous 
un beau soleil. 
Il faut tirer un très grand coup de chapeau à De-
nise qui réalise un énorme travail de secrétariat 
et sans cesse « secoue » les organisateurs rota-
riens pour faire avancer la machine au cours de 
nombreuses réunions.  
N’oublions pas Yves et Claudine Vercellis, qui de 
l’extérieur du club se donnent à fonds pour la 
réussite de cette épreuve qui est un  peu leur bé-
bé. 
Une centaine de bénévoles, dont les rotariens, 
leurs conjoints et leurs familles, assure des tâches 

aussi multiples que variées, tout au long du par-
cours, du départ à l’arrivée et au sprint final, 
« l’épreuve reine », conduite par Christelle et 

Hervé: le repas d’après course chargé de bonne 
humeur et de convivialité.  
Le repos après l’épreuve, car la course est aussi 
une épreuve pour les organisateurs bénévoles. 
Point positif supplémentaire, la remise des prix, 

bien conduite par Bob, ne traîne plus en longueur 
et se déroule de façon très satisfaisante.  
Malgré les légitimes « coups de gueule » des uns 
et des autres, au cours des réunions, cette course 
confirme les liens solides qui unissent les mem-
bres du club et permet de nombreuses actions 
philanthropiques. 
Paulo Vacheresse 
(journaliste dont l’appareil ne se déclenche qu’en 
face des miss) 
 
 

13 septembre 2009 

16ème Vonnas-Chatillon                                 7ème Neuville-Chatillon 

Le président Alzingre en aimable compagnie pour faire son 

discours d’après course.  

(sans doute pour trouver l’inspiration) 

Le podium d’arrivée avec les meilleurs de la grande course 

Le vétéran aussi a droit aux miss 

La réunion de comité du 21 septem-
bre dernier a décidé de me nommer 
directeur de la course, avec Denise 
Carre, secrétaire administrative 
(compétente et efficace). 
Il s'agit d'avoir une équipe perma-
nente, indépendante du club (mais 
dirigée par un rotarien) pour assurer 
l'organisation de la course, sous le 
contrôle du club. 
Le fait que Bob soit le futur Prési-
dent du club, ne lui permettait pas 
de rester directeur de course. 
(si un membre de notre club se sent 
une vocation pour organiser les pro-
chaines courses, je lui remets immé-
diatement mes notes) 
 
A la réunion du 29 septembre, à 
midi, Henri a pris la parole pour dire 
qu'à son avis, il fallait séparer les 
deux courses. C'est aussi le discours 
que Yves m'avait tenu.  
Le débat tourne, depuis des 
mois, autour du fait de savoir si on 
organisera une course ou deux cour-
ses en 2010. L'insertion de nos cou-
reurs avec ceux de Cérégrain pose 
des problèmes d'organisation et de 
financement. La séparation des 
courses résout tous les problèmes et 
clarifie les choses. 
Nous avons été approchés pour être 
prestataires pour cérégrain, il faut 
donc organiser la course des coopé-

ratives agricoles en juin et la 17ème 
Vonnas-Chatillon en septembre. 
 
A la réunion du 29 septembre, à 
17h30, chez Cérégrain, pour prépa-
rer la course du 6 juin 2010, lors de 
sa présentation, le responsable Céré-
grain a commencé son intervention 
en s'interrogeant sur la faisabilité de 
la course du 6 juin avec des coureurs 
maison et des coureurs extérieur. (à 
croire que tout le monde s'était don-
né le mot sur ce sujet)  
J'ai abondé en son sens, en lui 
confirmant que c'était, en ef-
fet, difficile et que cela nous posait 
des problèmes.  Le Président Alzin-
gre et Guy Montrade, présents à la 
réunion, ont approuvé. 

Le responsable communication nous 
a présenté le site internet permet-

tant l'inscription des coureurs: 
www.semimarathondescoop.com. 
Ce site n'est pas encore en fonction, 
mais cela ne devrait tarder. La cour-
se est officiellement organisée 
conjointement par Cérégrain et le 
Rotary. 
Cette première réunion, pour Denise 
et moi, a permis de faire connaissan-
ce avec l'équipe de Cérégrain et de 
démarrer notre coopération. Du 
travail a déjà été accompli, nous 
continuons. 
Nous nous sommes réparti les tâ-
ches. Le Rotary s'occupant de l'orga-
nisation technique: parcours, chro-
nométrage, ravitaillement, signa-
leurs, sécurité.. Et Cérégrain s'occu-
pant de toute la partie animation et 
festivités liées aux deux jours que 
durera la fiesta. 
Notre travail est simplifié par le fait 
que nous n'aurons que des coureurs 
Cérégrain, le 6 juin. 
 
Le 30 septembre, je me suis rendu 
avec Denise chez Yves et Claudine 
afin d'aborder les problèmes rele-
vant de leurs compétences. 
L'inscription sur le calendrier offi-
ciel des courses, pour la course du 12 
septembre 2010 (celle du 6 juin 
étant privée, elle n'est pas annoncée 
sur les calendriers des courses). 
La modification du parcours pour 

coller à la nouvelle distance voulue 
par Cérégrain: 21,100 km pour Von-
nas-Chatillon et 11 km pour Neuville
-Chatillon. Avec un départ devant 
Georges Blanc et une arrivée par le 
centre ville de Chatillon. Ce parcours 
ne sera valable que pour la course 
du 6 juin. La 17ème Vonnas-
Chatillon reprendra le parcours ha-
bituel. 
Le renforcement des signaleurs 
qui devront être plus nombreux du 
fait du grand nombre de coureurs. 
Le renforcement des ravitailleurs, 
pour les mêmes raisons. 
Le dispositif médical. 
Le chronométrage. 
 
Je pense que pour être efficaces, il 
nous faut travailler en commissions, 
comme nous avons essayer de le 
faire l'année dernière. J'en serai le 
coordinateur.  
Il n'y aura donc que deux ou trois 
réunions de travail avec le maxi-
mum de membres, et d'autres ré-
unions, en petit comité, par commis-
sion.  
Mais il est essentiel que chacun s'in-
vestisse pour la réussite de cette 
action rotarienne. Je ne pourrai pas 
tout faire avec Denise. (même avec 
son expérience et mes larges épau-
les) 
 

2010: deux courses. 
Le championnat de France des coopératives agricoles et la 17ème Vonnas-Chatillon. 

Logo de l’équipe organisatrice 


